

VAUGNERAY ACCUEIL ET SOLIDARITE



Information spéciale !

Chers adhérents, bienfaiteurs et sympathisants,

Nous avons la grande joie de vous annoncer que les procédures entreprises par le préfet contre l'octroi de titres de séjour à Levon et Zep sont enfin terminées !

La semaine dernière, la Cour Administrative d'Appel a rendu son ordonnance : le préfet s'est désisté de sa contestation de leurs titres de séjour. Maître Fréry leur confirme qu'ils n'ont plus rien à craindre.

Ces documents ont été remis par la Préfecture juste avant Noël, mais notre association n'a pas pu en parler ouvertement, dans l'attente du jugement définitif de la Cour d'Appel. Leurs titres de séjour sont valables un an (jusqu'en octobre 2023) et devront alors faire l'objet d'une demande de renouvellement.

Nous remercions très chaleureusement Maître Fréry qui les a accompagnés depuis juillet 2019 ! Un long combat pour que leurs droits de vivre pleinement sur le sol français soient enfin reconnus !

Merci à vous toutes et tous qui leur avez prouvé toutes ces années votre confiance !

Nous vous rappelons notre **Assemblée Générale, qui se tiendra mardi 21 mars prochain à 20h** dans la salle du Lavoir du Haut à Vaugneray.

A cette occasion, nous vous accueillerons à 19h30 en compagnie de Levon et Zep et leurs deux petites filles. Nous serons heureux de fêter avec vous cette heureuse victoire, ainsi que celle de la solidarité !

Amicalement à vous.

La Direction collégiale : Robert Simonard, Hélène Nesme, Marie-Paule Faure, Bernadette Farge, Isabelle Charbonnier

Levon Zournatchyan et Zepyur Poghosyan

Contact : association.vas@gmail.com - Boîte aux lettres en Mairie 69670 Vaugneray T. 06 12 54 93 30